



## **Behandlungsinformationen**

### **Allgemeine Innere Medizin im Johanniter-Krankenhaus**

#### **Sonderfall Sportverletzung**

Als Verbandsarzt des Westdeutschen Handballverbandes bzw. als Verbandsarzt der Deutschen Handballnationalmannschaft bestehen seit Jahren enge Verbindungen zu deutschen oder internationalen Spitzensportlern sowie zu den in der Behandlung integrierten Kollegen.

Die Kooperation betrifft die Akutversorgung von Hochleistungssportlern. Der Grundgedanke ist, diese Patientengruppe schnellstmöglich einer gezielten Diagnostik und differenzierten Therapie zuzuführen, um bei Verletzungen lange Trainingsdefizite und Ausfallzeiten für Wettkämpfe zu vermeiden.

Selbstverständlich stehen die Einrichtungen der Klinik für Unfallchirurgie und das Know-how der Mitarbeitern auch Freizeitsportlern und Sportlern auf niedrigerem Leistungsniveau zur Verfügung.

In sehr engem Kontakt mit den ausgewählten Rehabilitations-Einrichtungen der Region besteht die Möglichkeit, eine individuell angepasste und qualifizierte Nachbehandlung für jeden einzelnen Sportler durchzuführen und die Ergebnisse der Behandlung zu überprüfen.